

Landesmeisterschaft im Bogensport

Wir freuen uns am 23. und 24. April Sportler aus ganz Sachsen zur Landesmeisterschaft im Bogensport auf dem Gelände der Dynamitfabrik im Karswald begrüßen zu dürfen.

Am Sonntag den 24. April möchten wir ab 13 Uhr zu einem Schnuppernachmittag einladen. Wollen sie mehr über unseren Sport erfahren und vielleicht selbst ein paar Pfeile fliegen lassen? Dann schauen Sie gerne auf unserem Einschießplatz am nördlichen Ende der Dynamitfabrik vorbei.



Während des Wettkampfbetriebs kommt es zu Einschränkungen beim Zugang zum Gelände. Wir bitten um Verständnis.

Alle ins Gold!

Ihre Bogensportler des Sportvereins Forschungsstandort Rossendorf e.V.